

Title (en)
Muzzle bundle for a handgun

Title (de)
Laufbündel einer Handfeuerwaffe

Title (fr)
Faisceau de canons d'une arme à poing

Publication
EP 2083237 A2 20090729 (DE)

Application
EP 09150247 A 20090108

Priority
DE 102008006200 A 20080126

Abstract (en)
The bundle (1) has two barrels (2, 3) arranged firmly in a hook piece (4) at rear ends of barrels, where the barrels are connected with each other at front barrel ends (2a, 3a) by a front barrel holder (5). The holder has a retainer arranged firmly at the front barrel end (2a) and an adjustable retainer for supporting the front barrel end (3a). The adjustable retainer is linked by a spring element i.e. compression spring, in an adjusting position that is adjusted by an adjustable catch. The retainer has a recess into which a protruding retaining bar of the adjusting retainer is adjustably led.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Laufbündel (1) einer Handfeuerwaffe, insbesondere einer mehrläufigen Kipplaufwaffe, mit mindestens zwei Läufen (2, 3), die an ihren hinteren Enden fest in einem Hakenstück (4) angeordnet und an ihren vorderen Laufenden (2a, 2b) durch eine vordere Laufhalterung (5) verstellbar miteinander verbunden sind, wobei die vordere Laufhalterung (5) ein an dem Laufende (2a) des einen Laufs (2) fest angeordnetes erstes Halteteil (7) und ein gegenüber diesem verstellbares zweites Halteteil (14) zur Aufnahme des vorderen Laufendes (3a) des mindestens zweiten Laufs (3) enthält. Um eine Laufverstellung zu ermöglichen und dennoch eine gegenseitige Beeinflussung der Läufe bei Schussabgabe zu vermeiden, ist das zweite Halteteil (14) gegenüber dem ersten Halteteil (7) durch mindestens ein Federelement (25) in eine mittels eines verstellbaren Anschlags (18, 19) justierbare Einstellung vorgespannt.

IPC 8 full level
F41A 21/08 (2006.01); **F41C 7/11** (2006.01)

CPC (source: EP)
F41A 21/08 (2013.01); **F41C 7/11** (2013.01)

Citation (applicant)
EP 1092936 B1 20040121 - BROWNING INTERNAT SA [BE]

Cited by
AT13985U1; DE102014102977B3; US9982957B2; DE202014001979U1; EP2916095A1

Designated contracting state (EPC)
AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO SE SI SK TR

Designated extension state (EPC)
AL BA RS

DOCDB simple family (publication)
EP 2083237 A2 20090729; EP 2083237 A3 20110323; EP 2083237 B1 20130320; DE 102008006200 A1 20090730;
RU 2009101948 A 20100727; RU 2401967 C1 20101020

DOCDB simple family (application)
EP 09150247 A 20090108; DE 102008006200 A 20080126; RU 2009101948 A 20090122